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平成２６年みよし市教育委員会第８回定例会 会議録 

日 時 

 

場 所 

 

出 席 委 員 

 

 

 

説明のため出席

し た 職 員 

 

 

 

書     記 

 

傍 聴 者 

 

 

 

 

 

 

 

日 程 １ 

【開会宣言】 

 

 

日 程 ２ 

【委員長報告】 

 

 

 

日 程 ３ 

【教育長報告】 

 

日 程 ４ 

【前回会議録の 

承認】 

平成２６年８月２１日（木）午前１０時開議 

 

市役所２階２０２会議室 

 

委員長：加 藤 志津香   委員長職務代理者：木 戸 友 二 

委  員：久 野 元 典  委  員：古 田 みどり  

教育長：今 瀬 良 江 

 

教育部長：塚本直樹、教育部参事：吉澤通記、教育部次長：鈴木政美、 

文化振興専門監：酒井峰孝、教育行政課長：鈴木正憲、図書館長：深谷幸広、 

歴史民俗資料館長：神谷浩一、学校教育課長：水野克弘、 

学校給食センター所長：久野俊人、スポーツ課長：深津弘樹 

 

教育行政課副主幹：深谷正浩、教育行政課主事：伊藤めぐみ 

 

なし 

 

委 員 長  教育委員会会議の開会及び閉会につきましては、みよし市教育委員

会会議規則第８条の規定により、委員長が宣言することとなっておりま

す。また、会議録の作成につきまして、みよし市教育委員会会議規

則第１６条第１項の規定に基づき、教育行政課 深谷副主幹と伊藤

主事にお願いします。 

 

委 員 長  日程１ 平成２６年みよし市教育委員会第８回定例会を開会しま

す。 

（午前１０時）  

 

委 員 長  日程２ 委員長報告 

第７回定例教育委員会以後、本日までに出席しました行事等の報

告を行います。 

       お配りしました一覧表のとおりです。よろしくお願いします。 

 

委 員 長  日程３ 教育長報告 教育長からの報告をお願いします。 

教 育 長  お配りしました一覧表のとおりです。よろしくお願いします。 

 

委 員 長  日程４ 前回会議録の承認 会議録の朗読をお願いします。 

教育部次長  【前回（第７回定例会）会議録の朗読】 

委 員 長  ただいまの会議録につきまして、みよし市教育委員会会議規則第
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日 程 ５ 

【議      事】 

議案第３３号  

（教育予算、その

他議会の議決を

経るべき議案に

関する意見の申

出について） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１６条第１項の規定に基づき、承認することに賛成の委員は挙手を

お願いします。 

【挙手全員】 

委 員 長  挙手全員です。よって、会議録は承認されました。 

 

委 員 長   日程５ 議事に入ります。 

委 員 長  議案第３３号「教育予算、その他議会の議決を経るべき議案に関

する意見の申出について」説明をお願いします。 

【議案第３３号の説明】 

教育部長 (1) 平成２６年度みよし市一般会計９月補正予算（教育費） 

資料館長 (2) みよし市指定文化財石川家住宅設置条例 

委 員 長  議案第３３号について質疑のある委員は挙手をお願いします。 

久 野 委 員  石川家住宅設置条例について、第６条の「利用の許可」とは、具

体的にどのような利用を想定しているのですか。 

資 料 館 長  市民による陶芸作品などの趣味の展示や、ワークショップ、お茶

会の開催などに利用していただければと思います。 

久 野 委 員  石川家住宅には茶室があるのですか。 

資 料 館 長  茶室はありません。 

委 員 長  展示室や会議室としての利用ということですか。 

資 料 館 長  会議などでの利用もできますが、関係者以外の入室ができなくな

るような部屋の占有利用はできません。 

久 野 委 員  会議や催しなどを行うとしても、通常の観覧者を排除しない中で

の利用ということですか。 

資料館長  そのとおりです。 

教 育 部 長  石川家住宅は、東の蔵と長屋部分のみと庭を見ていただくことを考

えていましたが、耐震診断を行ったところ、奥の座敷まで大丈夫とい

うことであったため、部屋の利用も可能としました。目的を問わず、

広く使っていただきたいと思っています。市としても、例えばひな祭

り展などの催事を石川家住宅でも行ったりできないかと考えていま

す。１１月３日に開館の予定であり、９月か１０月の教育委員会定例

会でもう尐し詳細な説明をさせていただきます。 

委 員 長  「観覧」する方と「利用」する方は別物という考え方であると思いま

すが、観覧する方は、いつ訪ねて行っても観覧できるということですか。 

資料館長  そのとおりです。 

久 野 委 員  多くの方に利用していただける施設管理及び運営をお願いしま

す。 

委 員 長  木の香る学校づくり事業について、木を使った机等を購入するとのこ

とですが、これまでのプラスチック等を多用した机等をこれから順次木

製のものに買い替えていくということですか。 
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議案第３４号  

（みよし市教育

委員会後援等名

義使用の承認に

ついて） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議案第３５号  

（みよし市就学

指導委員会規則

の一部を改正す

る規則） 

 

 

 

 

 

 

日  程  ６ 

【協議及び報告 

事項】 

 

教育行政課長  愛知県産の木を使用した机や下駄箱を購入すると県補助金の交付

対象となるため、古いものを順次更新する際には、財源確保の面で、

補助金を活用できる愛知県産の木を使った机等にしていきたいと考

えております。 

委 員 長  他に質疑ありませんので、議案第３３号「教育予算、その他議会

の議決を経るべき議案に関する意見の申出について」、原案に賛成の

委員の挙手を求めます。 

【挙手全員】 

委 員 長  挙手全員です。よって、議案第３３号は可決されました。 

 

委 員 長  議案第３４号「みよし市教育委員会後援等名義使用の承認につい

て」説明をお願いします。 

教育行政課長 【議案第３４号の説明】 

委 員 長  議案第３４号について質疑のある委員は挙手をお願いします。 

木戸委員  後援については、みよし市として行うのか、みよし市教育委員会

として行うのか、どちらですか。 

教育行政課長  みよし市教育委員会として後援します。 

委 員 長  他に質疑ありませんので、議案第３４号「みよし市教育委員会後

援等名義使用の承認について」、申請を承認することに賛成の委員の

挙手を求めます。 

【挙手全員】 

委 員 長  挙手全員です。よって、議案第３４号は申請を承認することに決

定しました。 

 

委 員 長  議案第３５号「みよし市就学指導委員会規則の一部を改正する規

則」について説明をお願いします。 

学校教育課長  【議案第３５号の説明】 

委 員 長  議案第３５号について質疑のある委員は挙手をお願いします。 

【質疑なし】 

委 員 長  質疑ありませんので、議案第３５号「みよし市就学指導委員会規

則の一部を改正する規則」について、原案に賛成の委員の挙手を求

めます。 

【挙手全員】 

委 員 長  挙手全員です。よって、議案第３５号は可決されました。 

 

委 員 長  次に、日程６ 協議及び報告事項に入ります。 

       最初に、「９月教育委員会行事予定」についてお願いします。 

教育部長  【９月教育委員会行事予定 説明】 

委 員 長  ただ今説明がありました事について質疑のある委員は挙手をお
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願いします。 

委 員 長  先日、昆虫展の見学に行ったら、偶然石原さんが来ておられて、

直接話を聞きながら見学することができ、とても有意義でした。説

明の書き方についても工夫が見られ、子ども達が楽しんで読むこと

ができる説明になっていたと思います。来年も一層の工夫をお願い

します。 

委 員 長  他に質疑ありませんので、次に教育行政課からの報告事項等につ

いて説明をお願いします。 

教育行政課長  【教育行政課の説明】 

(1) 過去に後援等の実績があり審査承諾をした申請の報告について 

委 員 長  ただ今説明がありました事について質疑のある委員は挙手をお

願いします。 

木戸委員  東海吹奏楽コンクールにみよし市民は参加されていますか。 

教育行政課長  現在のところ、そのような情報はありません。 

委 員 長  こういったコンクールがサンアートで行われるのは初めてですか。 

教育行政課長  中学や高校などの大会は過去に開催したことがありますが、大

学・職場の大会は初めてではないかと思います。 

委 員 長  他に質疑ありませんので、次に資料館からの報告事項等について

説明をお願いします。 

資 料 館 長  【資料館の説明】 

(1) 平成２６年度みよし市郷土芸能伝承活動発表会開催要項 

委 員 長  ただ今説明がありました事について質疑のある委員は挙手をお

願いします。 

木戸委員  開会行事に教育委員は出席する必要がありますか。 

資 料 館 長  特にお願いする役割はありませんので、ご都合のつく範囲で見に

来ていただければ結構です。 

委 員 長  他に質疑ありませんので、次に学校教育課からの報告事項等につ

いて説明をお願いします。 

学 校 教 育 課 長  【学校教育課の説明】 

(1) 平成２６年度体育大会の教育委員出席割り振り（案） 

(2) 平成２６年度豊田・みよし地区中学校総合体育大会結果 

(3) 平成２６年度西三河中学校選手権大会・西三河中学校体操競技

大会・愛知県中学校総合体育大会結果 

(4) 平成２６年度豊田・みよし地区中学校新人体育大会実施要項（案） 

(5) 第１０回平成２６年度みよし市小学校陸上競技大会実施要項（案） 

(6) 平成２６年度みよし市小学生士別市派遣事業報告 

委 員 長  ただ今説明がありました事について質疑のある委員は挙手をお

願いします。 

委 員 長  士別市に派遣された子ども達は、緊張しながらもとても良い報告を
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日  程  ７ 

【閉会宣言】 

してくれたと思います。 

委 員 長  他に質疑ありませんので、次にスポーツ課からの報告事項等につ

いて説明をお願いします。 

ｽﾎﾟｰﾂ課長  【スポーツ課の説明】 

(1) みよし市尐年スポーツ交流団（野球）交流試合結果 

(2) みよし市尐年スポーツ交流団（サッカー）第２５回サフォーク 

ランド士別カップ尐年大会試合結果 

(3) みよしレクリエーション・スポーツフェスタ２０１４ 

(4) ２０１４年ＪＯＣジュニアオリンピックカップ 全国中学生カ 

    ヌー大会成績表 

(5) 第１９回市民カヌーポロ大会開催要項 

(6) 平成２６年度日本カヌーポロジュニア選手権大会成績一覧 

委 員 長  ただ今説明がありました事について質疑のある委員は挙手をお

願いします。 

委 員 長  日本カヌーポロジュニア選手権大会は、天候により大会日程が１日

に短縮されましたが、何とか表彰式まで開催することができてよかった

と思います。 

委 員 長  他に報告事項等はありますか。 

【なし】 

委 員 長  以上で、本日の日程の案件は、すべて終了しました。 

 

委 員 長  日程７ みよし市教育委員会会議規則第８条の規定に基づき、平

成２６年みよし市教育委員会第８回定例会を閉会します。 

（午前１１時０５分） 

 

委 員 長  次回定例会開催日程の調整をお願いします。 

事 務 局  次回第９回定例会は、平成２６年９月１８日（木）午前１０時か

ら、市役所２階２０２会議室で開催します。 

 

 

 

 

 

 

 


